

COLOMBIA Y CURAZAO BUSCAN ESTRECHAR SUS RELACIONES COMERCIALES Y DE TURISMO

Bogotá, 28 de noviembre del 2018.- El ministro de Comercio, Industria y Turismo, José Manuel Restrepo, sostuvo una reunión con el ministro de Desarrollo Económico de Curazao, Ivan Steven Martina, en la que exploraron la posibilidad de que Colombia sea el principal proveedor de alimentos de la isla.

Los dos funcionarios analizaron el estado actual de las relaciones comerciales y exploraron las oportunidades que existen en materia de intercambio de bienes.

Colombia podría aumentar las exportaciones de alimentos a ese mercado, al que entre enero y septiembre le exportó en total US\$ 16,9 millones, de los cuales casi el 90% son bienes no minero energéticos.

“Tuvimos una reunión muy productiva. La profundización de las relaciones comerciales con los países de El Caribe, incluido Curazao, es prioritaria para Colombia y por eso hoy tuvimos la oportunidad de explorar alternativas”, dijo el Ministro.

Dentro de las exportaciones no minero energéticas que Colombia hace a ese mercado, que en los 9 primeros meses del año alcanzaron los US\$ 14,9 millones, se cuentan bananos, productos de panadería, extractos y esencias de café, carne, acumuladores eléctricos, envases plásticos, vajillas y muebles, entre otros.

De otra parte, en materia turística también hay interés de aumentar el flujo de viajeros provenientes de esta isla. Entre enero y septiembre 248 personas provenientes de Curazao visitaron Colombia, mientras que 6.925 colombianos eligieron Curazao como destino turístico.

“Queremos que más turistas lleguen a Colombia desde ese país. Tenemos una oferta variada de turismo de salud, cultural, de negocios y de ecoturismo que pueden ser una alternativa para ellos”, dijo el Ministro Restrepo.